



北海道  
阿部 環  
(あべ たまき)

■ 1996年、北海道立札幌医科大学医学部卒業 ■ 現在、医療法人社団阿部内科医院院長 ■ 専門は消化器内科 ■ 日本内科学会認定内科医、日本消化器内視鏡学会認定医、日本消化器病学会専門医

院長として、また経営者として5年半が経過し、最近よく考ることがあります。それは「人を動かす」こと。医院のスタッフに対して、院長としてどうあるべきかということです。とても大切なことです。とても大切なことです。

偶然に見つけた文章がありました。カーネギー著『人を動かす』。まさに今自分の

## 「人を動かす」ということ

じ目線で話す、相手が受け入れやすい状態をつくること」と書かれました。さあしく今の自分に

ついでに、相手の言い

院長として、また経営者として5年半が経過し、最近よく考ることがあります。

お話を訪ねる「行楽日和」、お宝について語る「お宝自慢」、協会の文化活動を紹介する「全国の文化活動」の4テーマから、毎月1つを紹介します。

必要な内容だと感じ、ワクワクしながら読んでみました。そこには「何か頼みごとや注意

をしたい場面」、相手にそれを快く受け入れてもらい、望んだ結果を出して

分を聞き、顔をたてる

ことによって、田舎な時代に、冷やし中華は25銭となりの高級品でした。

一方、太平洋戦争後、仙台にもGHQ

に刺身、シチュー、

牛肉の輸入自由化に伴

伊達の牛たん「極厚芯たん定食」

がスタートします。おすすめの食べ物やお店を紹介する「おいしいお話」、全国各地の名所を訪ねる「行楽日和」、お宝について語る「お宝自慢」、協会の文化活動を紹介する「全国の文化活動」の4テーマから、毎月1つを紹介します。



伊達の牛たん「極厚芯たん定食」

い当地仙台のおすすめは何と言つても仙台発祥の冷やし中華と仙台牛たんの2品でしょう。

が減少します。そこで、華を冷やしてみる

その後、牛たんは、高華を冷やしてみると

なラーメンがありますが、牛たん焼きを開業したのが始まりです(1948年)。

が、温かいラーメンほどうしても賣場の売り上げが減少します。その後、牛たん焼きにはテール

が、牛たん焼きを開業したのが始まりです(1948年)。

が、温かいラーメンほどうしても賣場の売り上げが減少します。その後、牛たん焼きにはテール

が、牛たん焼きを開業したのが始まりです(1948年)。

が、温かいラーメンほどうしても賣場の売り上げが減少します。その後、牛たん焼きにはテール

が、牛たん焼きを開業したのが始まりです(1948年)。

## 第1回 おいしいお話～仙台発

が進駐し、大量の牛肉を消費しました。残ったタ

ンとテールを有効活用す

るために仙台の焼き鳥店

が、牛たん焼きを開業したのが始まりです(1948年)。

が、温かいラーメンほどうしても賣場の売り上げが減少します。その後、牛たん焼きにはテール

が、牛たん焼きを開業したのが始まりです(1948年)。